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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第４回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

平成３１年４月１９日（金）      

午前・午後   ２時５０分開会 

午前・午後   ３時３０分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 梅井 隆男 

教育長職務代理者 小林 源洋 

委 員 古橋 矩子 

委 員 大島 均    

委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 佐藤 勤 

次長兼学校教育課長 栗林 浩 

教育指導課長 野上 郁男 

生涯学習課長 柳田 勝 

スポーツ振興課長 若林 正則 

まかべ幼稚園長 鈴木 悦子 

学校給食センター所長 二宮 浩子 

（欠席者氏名） なし 

議事録署名人の選任 大島 均 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第４回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

佐藤教育部長 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、時間前ですが、本日は年度が替わりまして初めての

定例会でございます。４月付けで職員の人事異動等がございまし

たので、会議の前に、本年度の職員の紹介をさせていただきたい

と思います。 

 

本日の出席者を紹介 

 

開会の前に資料の確認 

 

午後２時５０分開会を宣する 

 

【１．開会】 

 それではただ今より平成３１年第４回桜川市教育委員会定例

会を始めさせてさせていただきます。はじめに梅井教育長からご

挨拶と諸般の報告をお願いいたします。 

 

【２．教育長あいさつ】 

 みなさんこんにちは。昨日は、小学校６年生・中学３年生及び

義務教育学校９年生が、全国学力学習状況調査を行いました。三

年に一度の調査ということで、昨日は中３、及び９年生が、英語

を行いますけれども、ヒアリングというものも入っています。で

すので、市の指導主事があらかじめ各学校を全部回りまして、コ

ンピューターの確認をして、当日、昨日は全くトラブルなく、無

事試験が終了いたしました。恐らく７月ごろになると思います

が、結果がでてくるのかなと思います。また今年度は、中学校の

道徳が教科化ということでいよいよスタートします。昨年は、小

学校がすでにスタートしております。外国語活動がいよいよ３、

４年生に下ります。これが一年前倒しで、茨城県はこの４月から

といことで、引き続き小学校の先生を対象とした外国語指導に関

する研修を年間を通して継続していきたいという風に考えてお

ります。また、働き方改革ということで、様々な法案も出ており

ますし、今朝の新聞では小学校の教科担任制についての調査が文

科省が始めるといった記事も出ておりました。様々な大きな動き

が今あります。またその都度お知らせをしていければなと思って

おります。 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

大島委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

【３．教育長報告】 

それではお手元３月４月のスケジュールをご覧いただきたい

と思います。 

（資料により報告） 

 

 

ありがとうございました。 

それでは、ここからの議事進行につきましては、梅井教育長に

お願いをしたいと思います。 

 

 

はい。それではただ今から、平成３１年第４回桜川市教育委員

会定例会を開会いたします。本日の出席人数は、私を含めまして

５名ですので、本委員会は成立いたします。 

  

【４．議事録署名人の選任 】 

本日の定例会におきます議事録署名人でございますが、大島均

委員さんにお願いをしたいと思います。 

 

 はい。分かりました。 

 

 本日の会議に提案されている案件ですが、報告として、 

報告第５号 桜川市教育委員会事務点検評価委員会委員の委嘱

について、 

報告第６号 教育委員会所管年間行事予定について、 

報告第７号 平成３１年度４月１日付教育委員会事務局職員に

ついて、 

そして６番に「その他」といたしまして、次回教育委員会の開催

日時について、となっております。よろしくお願いいたします。 

 

【５．議事】 

それでは、早速ですが、議事に入ります。 

初めに、報告第５号 桜川市教育委員会事務点検評価委員会委員

の委嘱について、学校教育課から説明を願います。 

 

報告第５号 資料により説明 
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梅井教育長 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

野上教育指導課

長 

 

柳田生涯学習課

長 

 

若林スポーツ振

興課長 

 

鈴木まかべ幼稚

園長 

 

二宮学校給食セ

ンター所長 

 

梅井教育長 

 

 

小林教育長職務

代理者 

 

ありがとうございました。 

この件に関しまして、委員さんのご発言等がございましたらお

願いいたします。 

 

一同意見等なし 

 

発言がありませんので、報告第５号につきましては報告のとお

りといたします。 

 

次に報告第６号 教育委員会所管年間行事予定について、各所

属長から説明を願います。ご質問につきましては、説明後一括し

てお受けしたいと思います。それでは、学校教育課よりお願いい

たします。 

 

学校教育課年間行事予定を資料により説明 

 

 

教育指導課年間行事予定を資料により説明 

 

 

生涯学習課年間行事予定を資料により説明 

 

 

スポーツ振興課年間行事予定を資料により説明 

 

 

まかべ幼稚園年間行事予定を資料により説明 

 

 

学校給食センター年間行事予定を資料により説明 

 

 

ありがとうございました。委員さんからのご発言等はございま

せんか。 

 

よろしいですか。学校教育課の方の４月の内容で、この間、私

中学校の PTA 総会に出まして、学校教育課の方々に適正配置の

説明をしていただきまして、とてもありがたく皆さんも聞いてい
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

て、とてもよかったと思います。ありがとうございました。その

中で、自分なりにちょっと気になった点が、この「パブリックコ

メント」という言葉を出すんですが、保護者の皆さんきっとわか

らない点があると思うんです。「パブリックコメント」って一体

なんなんだっていうのを、きっとわからない人が多いので、まず

きちっとそこを説明していただけたらなと。今度小学校、明日で

したっけ、やるんでしたらできればお願いしたいなと、聞いてい

た方としては思いました。 

それとあと、昨日パソコンを開いてみて、ホームページでこの

パブリックコメントを見させていただいた中で、すごくわかりや

すく載っているので、ちょっと開いてみようかなという気持ちに

なる中で、今現在、１５日から始まった中で、どのぐらいのアカ

ウント数ってあるのかなって。どのくらいの人がどれだけ興味を

もっているのかなっていうのをちょっと知りたいなと思ったんで

すけれども。今の段階であまり開いていない状況でしたら、でき

るだけもっとアピールをしてみていただけるようにした方がいい

んじゃないかなと思ったんで、ちょっと話をさせていただきまし

た。 

 

はい。パブリックコメントについては、先週行かせていただい

た中で、小林委員さんの方からもそういう話があったということ

を佐谷の方からも伺っています。明日４校、説明するんですけど、

まず最初に、パブリックコメントってこういうものだよっていう

説明をしてから、概要版の方の説明をやらせていただきたいと思

います。また、アカウント数についてはちょっとまだ調べてない

のでわからないのですが、ご意見としてはすでに２件か３件はい

ただいています。１５日、今週の月曜日からなのでこれからかな

とは思うんですけれども。もう各区長さんを通してもチラシの方

を配らさせていただいておりますので、そろそろ回るのかなと思

っております。ちょっと１０日間の休みが入ってしまうので何と

も言えないのですが。回ると思います。よろしくお願いします。 

 

はい。よろしいですか。他にございませんか。 

 

一同異議なし 

 

では、ないようなので報告のとおりといたします。 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

梅井教育長 

 

大島委員 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

梅井教育長 

 

続きまして、報告第７号 平成３１年度４月１日付教育委員会

事務局職員について、学校教育課から説明願います。 

 

報告第７号 資料により説明 

教育委員会計６６名の体制で１年間職務にあたりますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

はい。報告第７号につきましては何かご発言はございますか。 

 

よろしいですか。確認なんですが、できれば、小中学校の校長

先生等が変わっているので、できれば校長先生の名前くらいは知

りたいなという風に感じましたので、指導課長、よろしくお願い

します。 

 

はい。わかりました。名簿はありますので、今日お渡しできる

ようにしておきたいと思います。 

 

それと一つよろしいでしょうか。学校教育課なんですけれども、 

今までグループの方が２つのグループでありました。総務グル

ープと企画営繕グループということでやっておりましたが、今年

度から企画営繕グループは分けまして、営繕グループと企画適正

配置グループということで、分けてやっていくことになりました

ので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

はい。では報告第７号につきましては報告のとおりといたしま

す。 

 

これで議事案件は以上でございます。 

 

【 ６．その他 】 

次に「その他」に入ります。次回教育委員会定例会の開催日時

について、学校教育課に説明願います。 

 

（日程調整） 

 

 

それでは、次回第５回教育委員会定例会の開催を、５月２１日

(火)午後３時から、場所はこちらの部屋でということで、どうぞ
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 よろしくお願いいたします。 

 

その他に、なにかご意見、ご報告等ございましたらお願いいたし

ます。 

 

【７．閉会】 

ないようですので、以上をもちまして、本日の定例会を閉会と

いたします。 

 

 

午後３時３０分閉会を宣す。 

 

 

 

この会議の正なることを証します。 

 

 

           年  月  日 

 

 

 教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員 
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